

Nous, Collectif Jeune Public Hauts-de-France,

représentons plus d'une centaine de structures artistiques professionnelles de la région permettant la rencontre avec le spectacle vivant dès le plus jeune âge.

Nous défendons l'idée qu'une société a le devoir de prendre soin des jeunes générations, en leur apportant de l'attention et de la considération, en permettant le développement des opinions et de l'imaginaire.

Nous croyons fermement que l'art et la culture sont des piliers, des boussoles qui encouragent la curiosité, la **tolérance**, la **solidarité**, l'**esprit critique** et la **rencontre avec les différences**, et que le partage de ces valeurs avec le plus grand nombre dès l'enfance participe à rendre notre société plus ouverte, plus harmonieuse.

Nous nous reconnaissons dans la défense de cette "exception culturelle française", magnifique et imparfaite, et dans l'affirmation des droits culturels de chacun·e.

Nous devons être au rendez-vous de nos valeurs, pour les enfants d'aujourd'hui, mais aussi pour pouvoir dire aux enfants que nous étions hier que nous ne baissons pas les bras face au vent mauvais.

C'est pourquoi, nous refusons tout projet de société qui s'opposerait à ces valeurs et nous appelons à faire barrage à l'extrême droite dans les urnes lors du second tour des élections législatives du 7 juillet 2024.